

Le développement de vaccins cubains contre le Covid-19 a été présenté aux experts de Harvard.

Image not found or type unknown

La Havane, 10 septembre (RHC) Cuba a partagé les résultats de l'application de ses vaccins anti Covid-19 de la ligne de production Soberana avec des experts de l'Université de Harvard des États-Unis et avec des représentants de la communauté scientifique internationale.

Lors de la rencontre virtuelle, le directeur de l'Institut Finlay de vaccins (IFV), Vicente Vérez, s'est référé aux essais cliniques des vaccins Soberana 02, Soberana Plus et Soberana 01.

Vérez a mis par ailleurs en avant, l'importance du travail conjoint de cette entité avec d'autres de la nation caribéenne tel que le Centre d'Immunologie Moléculaire (CIM), celui de Bio-préparations et de l'Université de la Havane, indispensables pour le développement des produits.

Il a mis en exergue les résultats de la phase III de l'essai clinique avec Soberana 02, dans lequel le schéma hétérologue de deux doses de ce vaccin plus une de Soberana Plus, a démontré 91,2% d'efficacité face à la maladie symptomatique.

À cela s'ajoute 75,7% contre la contagion et 100% contre des cas graves et sévères et la même valeur pour prévenir la mortalité, l'obtention de tous ces résultats apparaît 14 jours après l'administration de la dernière des trois doses.

Vérez a donné des détails sur l'étude Soberana Pédiatrie, dans laquelle le même schéma a été appliqué à environ 350 enfants âgés entre 3 et 18 ans à la Havane.

Il a signalé que ces vaccins ont démontré une sécurité élevée chez la population pédiatrique et que pour cette raison Cuba a autorisé la première campagne d'immunisation massive pour la tranche d'âge de 2 à 18 ans.

Il a mis en exergue l'importance d'un produit tel que Soberana Plus, unique au monde, créé pour les convalescents du Covid-19.

Il a révélé que l'Institut de vaccins a demandé à l'entité régulatrice de Cuba une extension de l'autorisation pour l'utilisation d'urgence de Soberana Plus pour ceux qui ont eu la maladie dans l'île.

Vérez a signalé que lors de l'étude phase II, il a été démontré que les sujets avec immunité naturelle contre le virus SARS-CoV-2 et ceux à qui on a appliqué le vaccin ont augmenté leurs titres d'anticorps environ 20 fois.

Source (Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/269826-le-developpement-de-vaccins-cubains-contre-le-covid-19-a-ete-presente-aux-experts-de-harvard>



Radio Habana Cuba